

INTISARI

Fatahillah, Wahyu. 2016. **A Study of Person Deixis Used in “Ini Talk Show” Program.** English Department, Faculty of Arts and Humanities, State Islamic University Sunan Ampel Surabaya.

Pembimbing: Raudlotul Jannah. M, App. Ling

Kata Kunci: deiksis, Ini Talk Show

Deiksis persona adalah salah satu jenis deiksis yang berfungsi untuk menunjukkan kepada pembicara itu sendiri. Ketika orang berkomunikasi satu sama lain, mereka tidak perlu mengatakan nama lengkap dari tempat, waktu, atau orang yang mereka bicarakan. Mereka hanya perlu mengatakan kata ganti deiksis yang merujuk ke hal tersebut. Dalam penelitian ini, peneliti fokus pada tiga jenis deiksis persona yang ditemukan dalam program Ini Talk Show, mereka adalah pertama orang deiksis, kedua orang deiksis, dan ketiga orang deiksis. Penelitian ini berfokus pada dua permasalahan: (1) Apa jenis-jenis deiksis persona digunakan dalam program “Ini Talk show”?, (2) Apakah interpretasi deiksis persona yang digunakan dalam program “Ini Talk Show”?

Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif untuk menggambarkan jenis-jenis deiksis persona yang digunakan oleh para peserta dalam program Ini Talk Show. Data yang digunakan adalah ucapan-ucapan dari peserta yang sudah ditranskrip di Ini Talk Show.

Peneliti menemukan tiga jenis deiksis persona yang digunakan oleh para peserta dalam talkshow Ini, mereka adalah deiksis persona pertama (56.45%) (*saya, aku, gua/gue, kami, kita*), deiksis persona kedua (25.26%) (*kamu, kau, elu/lu*), dan deiksis persona ketiga (18.27%) (*dia, -nya, mereka*). Dan setiap jenis deiksis persona tersebut digunakan oleh pembicara dalam fungsi yang berbeda, seperti orang pertama sebagai subyek, sebagai objek, sebagai kata sifat kepunyaan dan sebagai refleksif. Peneliti menemukan bahwa deiksis persona yang dominan di talk show ini adalah persona pertama. Dan kata persona pertama yang dominan adalah kata *saya*, karena hal ini digunakan oleh host dan co-host untuk menunjukan rasa hormat mereka kepada bintang tamu yang diundang ke talk show tersebut.